
 

 

 
師弟六甲班李子僑同學憑著傑出的 2008 年香港中學會考成績榮獲香港特別行政區政府獎學金、尤德爵
士紀念基金海外獎學金並榮獲學友社選為本年度傑出中學生領袖，謹此致賀。 

 

                                         

                                         

                                     

 

 

 

 

 

 
會考成績優異三人組分別由左至右                         祝賀許敏思及郭頤師妹一同獲選為 

郭頤、李子僑、盧焯樺                             2008 香港特別行政區十大傑出學生 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
母校今年共接獲 702 份 2009 年中一自行分配學位申請表，為歷年之冠，多謝區內小學,家長及社區人士對母校的
信任與支持。 



 

 

 
祝賀母校學生麥筠彥﹐朱穎琦、陳嘉恩及馮嘉慧榮獲     

第九屆全港消費文化考察報告初級組冠軍 
http://www.takungpao.com.hk/news/08/07/24/GW-936839.htm 

 

母校有六位中四及中六學生郭本儷、梁靄靈、林曉
燕、林馨、鄧皓嵐和周永俊組隊參加二○○八年的
「HP 環球學生管理挑戰賽」，成功擊敗全球逾二百
支隊伍而躋身於美國科羅拉多州舉行的總決賽，成
為香港自二○○三年派隊參加是項比賽以來，首隊
晉身總決賽的隊伍，最終奪得「HP 環球學生管理挑
戰賽」全球第四名。      

http://www.takungpao.com/inc/photo/photo_cont.asp?nid=960076&cid=53&c=&id=334926 



 
近年學習拉丁舞的人有年輕化的趨勢，不少學生也趁這股熱潮學習拉丁
舞。母校的拉丁二人組──中二鄺浩澤及中四鄺伊莉，兩年前開始練
舞，雖然練舞時間不算長，但兩姐弟已在全港多個拉丁舞比賽中屢次獲
獎，成績斐然。鄺浩澤及鄺伊莉的父親是醫生、母親是家庭主婦（曾任
職護士）、大家姐是大學醫科生，至於將來的志願，二人均希望像父親
及姐姐一樣讀醫科，以幫助更多病人。 
 

http://edu.singtao.com/chi-s/article_details.asp?article_id=695&catid_str=4,20 

 

人物專訪 (一) 

老師心底話 

以下是節錄自盧維新老師訪問，由校友鄧有文先生採訪 

 
盧老師你加入了陳瑞芝紀念中學多久了？ 

Ä 我在 82 年 9 月加入陳瑞芝紀念中學，到現在已服務了 27 個年頭。 

你在學校教授哪科？ 

Ä 我現在教授中文科和普通話科，我還是普通話科科主任。 

有甚麼力量令老師你可以在陳瑞芝紀念中學任教 27 年這麼久？ 

Ä 我離開原先的學校是因為我想跟一班基督徒一起從事教育，去培    

育下一代。因為舊校裏只有一至兩位基督徒，而這間學校全都是  

基督徒教師，可以同工，有共同理念。 

你認為陳瑞芝中學的校政怎樣？ 

Ä 先後的兩位校長都非常開明，行政人員亦很民主，透明度高，我們能了解學校行政及參與意見，在教學上亦有很高的自

由度，可讓老師不斷嘗試用更有效的方法指導同學。 

盧老師可否談談你從前的生活和現在的生活？ 

Ä 剛任教這校時，我還住在九龍區，每天也要早出晚歸。過了幾年後，我認為自己已全情投入學校，所以就搬到屯門區住。

後來我便認識了當時同期到陳瑞芝任教的葉小愛老師，即現在的太太，結婚組織家庭，生了一個兒子，兒子現在中五了，

他也是在本校讀書，所以我對這校特別有歸屬感。除了家庭生活，教會的生活轉變也很大。從前我參加播道會的聚會。

但結婚後，隨著兒子出生，我們一家三口亦轉到宣道會屯門堂聚會，從這個轉變處處都感到有神的引導。 

盧老師往後有什麼目標？ 

Ä 其實我準備於不久就退休了，因為我還有很多很想做的事情。 

例如呢？有什麼願望想退休後去完成？ 

Ä 我很喜歡觀光，特別是遊覽中國的名勝，由於我曾教中文和中史科，所以我很想多認識中國的風土民情。當然，外國有

不少觀光點我也想去。除此之外，我還想參與一些有關教育的義工，例如可以義務教授普通話等等。雖然近年香港的教

育改革給教師帶來不少壓力，但都適應了，況且當我看見學生成長，成績大有進步、或是懂得關顧別人，對我來說已經

是最大的報酬，令我感到十分欣慰。 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

校友會最新資訊 

 
本 會 謹 訂 於 二 零 零 九 年 五 月 廿 六 日 （ 星 期 二 ） 下 午 七 時 三 十 分 於 母 校   
禮 堂 舉 行 第 十 一 屆 會 員 大 會 ， 並 於 會 上 進 行 修 章 及 第 十 二 屆 理 事 選 舉 ，  
理 事 會 誕 生 後 隨 即 舉 行 簡 單 而 隆 重 的 就 職 典 禮 。 每 年 一 度 的 會 員 大 會 除  
了 聚 集 會 員 商 議 會 務 外 ， 亦 為 各 校 友 提 供 平 台 彼 此 聯 誼 ， 誠 邀 各 校 友 踴  
躍 出 席 ， 共 商 會 務 。  
 
 

       校友會周年大會及理事改選日程安排 

日期 工作 備註 

26/3(四) 
通知基本會員應屆理事將於五月三十一日任滿需要改

選，開始接受提名或自薦 
見會章 9.3.3 

12/5(二) 通告會員召開周年大會詳情並寄出及刊登候選名單 見會章 8.2.2 

26/5(二) 

在母校禮堂舉行周年大會、通過由法團校董會修訂之校

友會會章、選舉新一屆理事 (同時進行互選職位)、選出

兩位監察會成員、校友校董選舉主任及開始接受校友校

董提名 

見會章 8.2 ; 10.3 ;  

12.3 ; 12.5.1 

派發校友校董提名表格 

(註：是日下午為母校教職員會議) 

3/6(三) 
送交應屆第一次理事會會議議程及會議記錄與各理

事，預備應屆第一次理事會會議 (12/6) 
見會章 9.4.2 

9/6(二) 新舊理事移交手續完成、下午五時截止校友校董提名 見會章 9.3.4 

10/6(三) 母校及校友會網頁公佈成功獲提名校友校董候選人 
校友校董選舉主任完成審議候

選人名單 

12/6(五) 

(1) 基本會員可於上午七時三十分至晚上八時三十分在

學校正門進行投票，晚上八時三十分截止投票，晚

上八時四十五分在母校禮堂開票 

(2) 召開應屆第一次理事會會議 

見會章 12.6.4 

下午召開應屆中五畢業校友活

動檢討會 

 

13/6(六) 在母校及校友會網頁公佈校友校董選舉結果  

15/6(一) 理事會報告法團校董會選舉結果 見會章 12.7 

 

註：(1) 理事任期為兩年，連選得連任 ； 

                 (2) 選任監察會成員任期為兩年，連選得連任，最多可連任三屆； 

                 (3) 校友校董任期按法團校董會會章辦理。 

 

 

 

 

 
 
 



人物專訪 (二)  由校友戴永健先生採訪 

 
高銘謙校友，請問你何年在母校畢業？ 

Ä 1995 年中七畢業 

 

畢業升讀那一間大學？畢業於那一學系？ 

Ä 香港大學，電子及電機工程系， 1998 年學士畢業，2000 年 

碩士畢業 

 

你在 1998 年畢業後有什麼計劃？ 

Ä 1998 年畢業後便攻讀碩士，研究如何用資訊科技來分析   

DNA，後來接受神的呼召，看見拯救失喪靈魂比研究高科技 

更有價值，在碩士畢業後便加入學園傳道會作大學生福音       高銘謙校友現任職宣道會恩友堂傳道 

工作，並在 2004 年轉讀神學投身作傳道。 

 

在大學畢業後，你有大好前途，你何以捨得放棄高薪厚職？有後悔嗎？ 

聽說你結了婚，家庭生活怎樣？ 

Ä 我認為人生有得也必有失，父母認為我在香港大學畢業，一定有大好前途，這一點我是認同的。當
時美國的麻省理工大學已取錄成為博士生，我有望在 27 歲前，便可在美國數一數二的大學取得博士

學位，並可在香港大學任教，月入不菲，這聽起來是一個很好的前途。但在這美好前途的背後，一

定會有所失，我可能失去與神保持美好關係、也可能失去遇到我現在太太的機會，也可能失去與父

母相處的時間。走上傳道的生涯，我卻得到了三樣寶物。第一，我在學園傳道會認識我的太太；第

二，因著我對信仰的堅持，我的父母已信主了，並且有穩定的教會生活；第三，我得著與神保持一

種直接的關係，心靈多了一份平安。我和太太己結婚六年了，我們有一位兩歲多的女兒，家住屯門，

生活簡單但喜樂。 

 

母校快要慶祝三十周年了，除了生日快樂，還有什麼祝賀的說話？       

Ä 祝願母校孕育出更多傑出的基督徒領袖，為主作見證，我深盼 

    陳瑞芝的畢業生可成為傳道人、牧師、宣教士、政府高官、大 

    公司 CEO、大學教授，更願陳瑞芝的畢業生足跡遍滿全球。 

 

昔日廿五位泳隊成員於年初與摯愛陳美莉老師回校團拜(年初七)，喜氣
洋洋，話說當年，另有一番情趣，還相約於本年母校水運會重拾昔日光華，期望與師弟妹互相切磋泳術。 

 


